

# Kirchen freuen sich auf Einweihung der „Genesis“ von Markus Lüpertz in Karlsruher U-Strab

- 25.04.2023 -

Karlsruhe. Im Vorfeld der Eröffnung des Schöpfungs-Bilderzyklus in der Karlsruher U-Strab an diesem Donnerstag (27.4.) haben die Kirchen in Baden das Werk mit dem Titel „Genesis“ des renommierten Künstlers Markus Lüpertz gewürdigt. Gemeinsam für die katholische und evangelische Kirche erklärte Landesbischöfin Heike Springhart (Karlsruhe): „Die Genesis von Markus Lüpertz ist eine Kunst, die uns alle angeht. Im Untergrund von Karlsruhe zeigt sie viele unserer Wurzeln. Sie regt an, uns als Teil einer Umwelt zu verstehen, für die wir alle Verantwortung tragen.“

Der Zyklus „Genesis“ lehnt sich frei an die biblische Schöpfungsgeschichte und andere Motive an und wurde von Lüpertz in jahrelanger Arbeit geschaffen. „Die U-Bahn ist eine Röhre und bereit für eine Fahrt durch die Unterwelt, eine schöpferische Reise vom Dunkel ins Licht“, sagte Lüpertz im Vorfeld. Finanziert wurde das gesamte Projekt durch Spenden und Sponsoring.

Die „Genesis“ wird am späten Donnerstagabend eröffnet. Am Freitag (28.4.) findet in der Stadtkirche Karlsruhe eine Festveranstaltung in Anwesenheit des Künstlers statt, mit Grußworten u.a. von Vertretern aus Kirche und Stadt. Hierfür sind noch Restkarten unter [www.genesis-lüpertz.de](http://www.genesis-lüpertz.de) erhältlich. Unter der gleichen Adresse finden sich weitere Informationen und ab dem 28.4. auch der Dokumentarfilm über die Entstehung des Projektes.

(ekiba)

